

UNIVERSIDAD INCA GARCILASO DE LA VEGA
FACULTAD DE CIENCIAS FARMACÉUTICAS Y BIOQUÍMICA



**ATENCIÓN FARMACÉUTICA Y LA AUTOMEDICACIÓN EN
USUARIOS QUE ACUDEN A LA BOTICA SAN MIGUEL DEL
DISTRITO LURIGANCHO-CHOSICA (ENERO-MARZO) 2022**

**Tesis para optar el Título Profesional de Químico Farmacéutico y
Bioquímico**

TESISTAS

BACHILLER: ISASIS FLORES, JEANCARLO YUSSEPPY

BACHILLER: NEGREIROS AYRAS, ANA LUCIA

ASESOR

Mg. JACINTO HERVIAS, PEDRO

LIMA – PERÚ

2022

ATENCIÓN FARMACÉUTICA Y LA AUTOMEDICACIÓN EN USUARIOS QUE ACUDEN A LA BOTICA SAN MIGUEL DEL DISTRITO LURIGANCHO-CHOSICA (ENERO-MARZO) 2022

INFORME DE ORIGINALIDAD

25%

INDICE DE SIMILITUD

25%

FUENTES DE INTERNET

1%

PUBLICACIONES

2%

TRABAJOS DEL ESTUDIANTE

FUENTES PRIMARIAS

1	repositorio.uigv.edu.pe Fuente de Internet	18%
2	repositorio.uma.edu.pe Fuente de Internet	5%
3	repositorio.ucv.edu.pe Fuente de Internet	2%
4	repositorio.unid.edu.pe Fuente de Internet	1%

Excluir citas

Activo

Excluir coincidencias < 1%

Excluir bibliografía

Activo

RESUMEN

En esta presente investigación tuvo como objetivo evaluar si la atención farmacéutica influye con la automedicación en los usuarios que acuden a la botica San Miguel del distrito de Lurigancho -Chosica durante entre los meses de enero a marzo del 2022. En su metodología fue de estudio descriptivo con diseño no experimental y de enfoque cualitativo de corte transversal y correlacional ya que se evaluó la relación en ambas variables. Además, se ejecutó una encuesta conformado entre 152 usuarios entre las edades de 18 y 70 años de edades. En los resultados se mostró que la atención farmacéutica se relaciona con la automedicación en los usuarios que acuden a la botica San Miguel del distrito de Lurigancho-Chosica durante los meses de enero a marzo del 2022. En sus conclusiones del presente estudio, evaluaron que la consejería farmacéutica, dispensación farmacéutica y el seguimiento farmacoterapeutico se relacionan con la automedicación en los usuarios.

Palabras claves: Atención farmacéutica, automedicación, Consejería Farmacéutica, dispensación farmacéutica, seguimiento farmacoterapeutico

ABSTRACT

The objective of this research was to evaluate whether pharmaceutical care influences self-medication in users who go to the San Miguel pharmacy in the district of Lurigancho-Chosica during the months of January to March 2022. The methodology was a descriptive study with a non-experimental design and a qualitative, cross-sectional and correlational approach, since the relationship between both variables was evaluated. In addition, a survey was carried out among 152 users between the ages of 18 and 70 years old. The results showed that pharmaceutical care is related to self-medication in users who go to the San Miguel pharmacy in the district of Lurigancho-Chosica during the months of January to March 2022. In their conclusions of the present study, they evaluated that pharmaceutical counseling, pharmaceutical dispensing and pharmacotherapeutic follow-up are related to self-medication in users.

Keywords: Pharmaceutical care, self-medication, pharmaceutical counseling, pharmaceutical dispensing, pharmacotherapeutic follow-up